

JR 東労組

2022年 12月 5日

第 3 号

# サークルNEWS

東日本旅客鉄道労働組合  
サークル協議会  
発行責任者:川島 淳  
編集者:新田 英二

## 秋のサークル例会・総会続々と開催



## 第27回軟式野球大会を開催!



11月15日～16日、第27回軟式野球大会を開催しました。新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、開催は2019年以来、3年ぶりとなりました。

開催に向けて、コロナ禍の中、組合員と家族の安全を最優先に、開催時期や場所を考慮し、サークル活動の原点にたちみんなが楽しく野球をやろうという方針で準備を行ってきました

大会当日は、8地本から選手・応援・審判・役員の74名が結集し、5チームで交流試合を行いました。大会両日も天候に恵まれ、参加者全員がはつらつしたプレーで肌寒さも吹き飛ばしました。

参加した仲間で野球が出来る組織力と仲間意識を再確認し、会社からの一方的な施策の展開や、年末手当の低額回答の怒りをばねに更なるJR東労組運動強化を進めていくことを再確認しました。

私たちのサークルは、職場でチームがなくても気軽に参加することが出来ます。次の大会は、私たちと一緒にプレーをしてみませんか？興味のある方は、JR東労組の[問い合わせフォーム](#)に連絡をいただければ担当者から折り返し連絡いたします！新規参加！参加大歓迎です！！

## サークル運動を通じて組織強化・拡大を創りだそう!